



Jubiläumsveranstaltung mit Fahneneinweihung am 24.11.2024

Anlässlich des 1-jährigen Bestehens der Bouleanlage des TSV „Eintracht“ Dungenbeck fand am Sonntag, dem 24.11.2024 zum wiederholten Male ein freundschaftlicher und sportlicher Austausch mit den benachbarten Boulesportfreunden/innen aus Rosenthal statt.

Hierbei wurde nicht nur der „französische Lebensstil“ durch ein reichhaltiges „französisches Brunch Buffet“ für Leib und Seele umgesetzt, sondern auch das in Frankreich sehr beliebte Boulespiel auf Vereinssportanlage des TSV „Eintracht“ Dungenbeck im Doubletten Format mit wechselnd zugelosten Partnern gespielt.

Die Bouleabteilung nahm dieses für alle sehr schöne Event zum Anlass, die von **Frank Hildebrand gesponsorte Fahne (Boule 23)** unter dem Jubel der über 20 anwesenden Boulespieler/innen erstmalig am Masten des TSV „Eintracht“ Dungenbeck auf der Sportanlage zu hissen.

Neben dem sportlichen Austausch kam es am Rande der über 5 stündigen Jubiläumsveranstaltung auch zu vielen netten Gesprächen rund um den Boulesport im Landkreis Peine, und am Ende der sehr harmonisch verlaufenden Veranstaltung waren sich alle darüber einig, diese Art von freundschaftlichem Austausch im neuen Jahr fortzusetzen und auch mit anderen Boulesport Vereinen in den sportlichen Austausch zu treten.

Bitte das Bildmaterial mit dem Kurzbericht auf unsere Homepage einstellen unter der Abteilung Boule 23

Mit sportlichen Grüßen

Ralf Klemm
(Abteilungsleiter Boule 23)

